
 

 

 

 

 

令和６年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和６年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  令和６年６月１２日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   片 桐 雅 之 

      教育長職務代理者   島 﨑 祐 子 

委 員   荒 井   泉 

      委 員   久保田 みずき 

委 員   寺 山 智 久 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   塚 原 陽 一 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   染 谷 明 信 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第５回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が島﨑委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（２） 専決処理の報告について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（３） 専決処理の報告について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（４） 専決処理の報告について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

 （５） 令和６年３月深谷市立中学校卒業生の進路状況について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 （６） 令和６年度 第１回「ふるさと ふかや・渋沢学」推進会議について 

教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 （７） 令和６年度 第１回栄一翁みらい宣言実行委員会について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

 （８） 令和６年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 

６ 議案 

  議案第１０号 深谷市いじめ問題専門委員会委員の委嘱について【非公開】 

    教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応答

後、原案のとおり可決 

  議案第１１号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

    教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑・討論なく、原案 

のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   寺 山 委 員  教育委員会後援名義使用承認申請する際の提出期限はいつ

までとなりますか。 

   教育部次長兼教育総務課長  事業を行う１ヶ月前までに申請をいただくこととしており

ます。 

報告２ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明）    

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   久保田 委 員  熱中症対策として児童に配布するハンディファンの使用方

法等を学校から児童へ説明し児童へ危険が及ばないように配

慮していただきたいと思います。 

           今後も、気候に応じた対策を講じていただきたいと思いま

す。 

   次長兼学校教育課長兼  使用方法につきましては、使用に関する基本的なルールを 

指導主事兼教育研究所長 策定し、先日の園長・校長会にて使用方法を示したチラシを 

       配布いたしました。 

           配布したチラシの中では、ハンディファンの使用は登下校

時に限ると明記しております。 

           また、配布したハンディファンは水を噴霧できるため、人

に向けて使用しないと明記し、安全に十分配慮して使用する

よう共通理解を図っているところです。 

   教 育 長  各学校長に対して共通理解を持っていただいたということで

すか。 

   次長兼学校教育課長兼  保護者や児童に理解をしていただくよう、先日の園長・校 

指導主事兼教育研究所長 長会にて各学校へチラシの配布を依頼しました。 

   教 育 長  ハンディファンの使用方法を周知するうえで、交通安全に対

する内容が主な趣旨であるということですか。 

   次長兼学校教育課長兼  お見込みのとおりです。 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  ハンディファンを配布する対象者を教えてください。 

   次長兼学校教育課長兼  小学１年生から小学６年生までの全児童に配布しておりま 

指導主事兼教育研究所長 す。 

報告３ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明）   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

報告４ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 



 

 

次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

報告５ 令和６年３月深谷市立中学校卒業生の進路状況について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   久保田委員   不登校生徒の進路状況について、令和４年度は４１名不登校

生徒がおり、令和５年度の不登校生徒と比べて令和６年度の

不登校生徒は３名増加とのことから、年々増加傾向にあると

感じました。義務教育に比べ、高校に進学する際は進路選択

の幅が広がりますが、不登校生徒たちの進路に対する支援は

どのように行っていますか。 

   次長兼学校教育課長兼  不登校支援を担当する学校総合支援員や教育相談員及び学 

指導主事兼教育研究所長 年の担任が密に連携を取りながら、不登校生徒の進路決定に 

関する支援を行っております。 

   久保田 委 員  不登校生徒のうち通信制高校に進学した人数が増加した理

由を教えてください。 

   次長兼学校教育課長兼  不登校の生徒は高校に進学した際も学校に通学するのが難 

指導主事兼教育研究所長 しいため、通学を要しない通信制高校へ進学する生徒の割合 

     が増えています。 

   教 育 長  進路指導にあたっては、学年の担任が中心となり、学年及

び学校でしっかりと進路指導を見極め、学校総合支援員から

の情報を得ながら、家庭と話し合って進路先を決定していま

す。 

   島 﨑 委 員  不登校生徒だけでなく、学年が上がっても学力不振から通 

信制高校を希望する生徒が増えていますが、公立通信制高校

と私立通信制高校に進学した生徒の割合を教えてください。 

   次長兼学校教育課長兼  深谷市内には公立の通信制高校はないため、ほとんどが私 

指導主事兼教育研究所長 立通信制高校に進学しており、深谷市内の私立通信制高校で 

ある創学舎高等高校に進学する生徒の割合が多い状況です。 

   教 育 長  深谷市内から創学舎高等学校に進学した生徒は何名です

か。 

   次長兼学校教育課長兼  ９名の生徒が創学舎高等学校に進学しております。 

   指導主事兼教育研究所長 

   島 﨑 委 員  通信制高校は様々な教育課程があるため、深谷市内の創学

舎高等学校についても、進学を希望する生徒が増えてきてい

ますが、通信制高校との連携について、今後どのように考え

ているか教えてください。 

   次長兼学校教育課長兼  これから保護者と生徒の希望に沿い、関係機関との連携を 

指導主事兼教育研究所長 図りながら進路指導を進めていこうと考えています。 

報 告６ 令和６年度 第１回「ふるさと ふかや・渋沢学」推進会議について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 



 

 

次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長   

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

         令和６年度「ふるさと ふかや・渋沢学フォーラム」につ 

いて昨年度と大きく変更する点はありますか。 

次長兼学校教育課長兼   園児、児童、生徒及び学生の発表に対して、代表者によ 

指導主事兼教育研究所長  る講評及び激励を次第に加えさせていただきました。 

 

   教 育 長   展示ブースの展示時間についての変更はありますか。 

   次長兼学校教育課長兼  昨年度も展示ブースを用意していましたが、園児、児童、 

指導主事兼教育研究所長 生徒及び学生の体験する時間が少なかったため、今年度は 

展示時間を多く設けました。 

   久保田 委 員  ７月３日の新札発行に向けての資料について子供たちにも 

わかりやすい形になっていて、素晴らしいと感じました。 

教 育 長  ７月３日の新札発行の進捗状況について教えてください。 

   次長兼学校教育課長兼  各学校では新札発行に向けて、くす玉を作成しています。 

指導主事兼教育研究所長 深谷市長から新札発行日までのカウントダウン動画を作成し 

ていただいたため、動画を各学校へ配布し、配布した動画に 

合わせてくす玉を披露するということを予定しています。 

航空写真撮影会も随時行っており、横断幕の掲示も行って 

          おります。 

また、オンライン参加が可能になっているため、埼玉県内 

で青い目の人形がある施設に渋沢栄一翁の動画を配布し、深 

谷市にとどまらず盛り上がっていただけるように調整してい 

るところです。 

 報告７ 令和６年度 第１回栄一翁みらい宣言実行委員会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長   

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告８ 令和６年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

 議案第１０号 深谷市いじめ問題専門委員会委員の委嘱について【非公開】 

 議案第１１号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

 教 育 長  次回令和６年第７回定例会は、７月１０日（水）午後３時   

００分から開会です。 

以上で、令和６年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会し

ます。 


